

NEWS

**Über 200 Gäste besuchten die Semesterstart-Fete „Meet & Greet“**

Die Fakultät Maschinenbau und Werkstofftechnik der Hochschule Aalen startete mit einer coolen Fete in das Wintersemester 2024/25

17.10.2024 | „Gemeinsam wieder zusammenkommen, die neuen Studierenden begrüßen und gut gelaunt in das Semester starten“ – das waren die Begrüßungsworte von Dekan Prof. Dr. Markus Merkel. Zur Semesterstart-Fete „Meet & Greet“, am 8.10.2024, waren alle Studierenden der Fakultät Maschinenbau und Werkstofftechnik eingeladen.

Direkt nach den Rundgängen für die Erstsemester am Welcome Day ging die Fete los. Die Studierenden erlebten ein abwechslungsreiches Programm, unter anderem mit: Speed-Networking und einem Kahoot-Quiz, erstellt von Prof. Dr. Rainer Eber. Erstes Kennenlernen, gute Unterhaltung und Spaß haben bei guter Musik waren angesagt. Bei leckeren Snacks und Getränken kamen Erstsemester, Professorinnen, Professoren und Mitarbeitende schnell ins Gespräch und die Wünschewand für Studium und Fete füllte sich mit zahlreichen Inspirationen. Diejenigen, die dabei waren erlebten eine tolle Semesterstart-Fete. „Unbedingt wiederholen“, lautete das begeisterte Fazit vieler Teilnehmer.